

令和6年度 学校だより10月号	流山市立市野谷小学校 〒270-0137 流山市市野谷 283 番地 Tel 04-7158-2770 電話対応時間 7:30～17:30 https://schit.net/nagareyama/itinoyasyou/	 本校 web ページ QR
学校と家庭、地域をつなぐ 市野谷だより		
発行日 令和6年10月1日		

進んで運動を楽しむ

2学期に入っても猛暑の日々が続きましたが、子どもたちの熱中症事故防止のため本校では、スポーツフェスティバルを10月開催としています。学校では、熱中症事故防止に努め、エアコンが装備された体育館での練習を取り入れたり、校庭での練習においては、熱中症指数計を確認しながらミストシャワーを稼働し、休憩や水筒を飲む時間を十分に確保するなど事故防止に努めてまいりました。

さあ、今月は、子どもたちが楽しみにしている「スポーツフェスティバル」の月です。

スポーツフェスティバルの1つめのねらいは、「子どもたちが進んで運動を楽しむ」です。ですから、夏休みには、子どもたちに配布されているタブレット端末を活用し、先生方が作成したダンス動画をもとに子どもたちが自ら進んで楽しみながら学びました。

よくダンスの練習では、ダンスの振り付けを先生から一つひとつ教えてもらいながら覚えていきます。このフェスティバルの練習では、子どもたちが進んで学ぶ姿勢も大切にしています。また、ご家族と一緒に踊っていただいたご家庭もあるとのこと。ご家族みんなで、子どもたちの学びを支えていただきありがとうございます。

2つめは、「みんなで楽しみながら創り上げる」ことを目指しています。ダンスの衣装を子どもたちが手作りしてわくわくしたり、休み時間に友だちとダンス動画を見て楽しく練習したり、みんなでスローガンを考えたり、「チーム市野谷」の合言葉のもと先生方と子どもたちで、フェスティバルを創り上げることが大切と考えています。

ですから、当日の発表の完成度を狙うのではなく、みんなで創り上げる過程こそが大切であると考えています。どのように子どもたちが学んでいくか、友だちと一緒にダンスをする楽しさ、ご家族と一緒に躍ってくれた喜び。子どもたちが、「楽しみながらみんなで創り上げる」よさを感じてほしいと思います。

子どもたちは、フェスティバルのスローガンを「やっちゃえ 市野谷小！学年を超えて絆を深めよ」と決めました。これは車の企業のキャッチコピー「やっちゃえ！〇〇」を参考にしたとのこと。本校は、官民連携教育として、4月から民間企業等を学校に招いて学習する取り組みをスタートさせています。面白いことに、いつの間にか子どもたちも企業活動に関心を持ち、目を向け始めているのかもしれない。

なお、雨天等にてフェスティバルが延期となった場合は、お仕事の都合でお休みが取りにくい保護者の方もいらっしゃると思いますので、体育館にてダンスをご覧いただける場を設けます。その後改めて延期して実施して参ります。どうぞ、ご参加ください。

校長 松山 秀行